



Diese Schützinnen und Schützen wurden beim Delegiertentag in Brockum vom Bezirksschützenverband mit Ehrennadeln und Abzeichen ausgezeichnet. • Foto: Vallan

Sportschützen: Die Starts haben deutlich zugelegt

Jugendliche mit Begeisterung bei der Sache / Freihanddisziplinen stagnieren / Lehrgänge in Waffensachkunde / Meisterabzeichen

BROCKUM • Bei den Bezirksmeisterschaften und Rundenwettkämpfen des Bezirks haben die Starts deutlich „zugelegt“, es waren 777 Starts. Dieses ist wohl letztendlich der Verdienst des stellvertretenden Bezirkssportleiters Gerd Harzmeier, Bezirkstrainerin Karin Husmann und der stellvertretenden Jugendportleiterin Britta Löhmann.

Gemeinsam haben sie die Rundenwettkämpfe Lichtpunktgewehr und -pistole ins Leben gerufen. Ebenso lief der Rundenwettkampf 5er-Mannschaften für Schüler bis Juniorenklasse hervorragend, diese Wettkämpfe haben die Jugendlichen mit großer Begeisterung an-

genommen.

Die Freihanddisziplinen stagnieren leider noch, was sehr bedauerlich ist. Es gibt aber die Hoffnung, dass sich im Nachwuchsbereich in den kommenden Jahren diesbezüglich einiges ändern wird.

Die Bezirksmeisterschaften hatten 577 Starts zu verzeichnen, mit zum Teil sehr guten Ergebnissen.

Dabei haben sich wieder einige Schützen und Schützinnen für die Landesverbandsmeisterschaften des NWDSB's (Nordwestdeutscher Schützenbund) qualifiziert, dabei waren die Jugendlichen besonders erfolgreich.

Bei den Landesverbands-

meisterschaften 2011, hat Edmar Beier vom SK Diepholz, einen neuen Landesrekord aufgestellt und zwar in der Disziplin Steinschlossgewehr 100 m mit 130 Ringen.

Im vergangenen Jahr wurden wieder Lehrgänge in Waffensachkunde und für Schießsportleiter durchgeführt. 23 Teilnehmer haben die Waffensachkunde-Ausbildung nach den neusten Richtlinien des Waffengesetzes bestanden. Neun Teilnehmer haben die Schießsportleiter-Ausbildung mit Prüfung bestanden. Die Fortbildung haben 95 Schießsportleiter in Anspruch genommen und sich über die Neuerungen im

Waffengesetz informiert.

In Karin Husmann hat der Bezirk eine neue Bezirkstrainerin, die ihre Ausbildung als Trainerin C Leistungssport erfolgreich beendet. Sie wird Talente im Jugendbereich aufbauen und fördern. Bezirkssportleiter Siegfried Brockmann appelliert an die Vereinsvorstände ihre Schützen nicht nur im traditionellen, sondern auch im sportlichen zu unterstützen.

Auf Grund der guten Ergebnisse bei der Landesmeisterschaft, qualifizierten sich einige Schützen für die Deutsche Meisterschaft. Über die Meisterschaften des Deutschen Schützenbundes, beginnend mit den

Kreismeisterschaften, wurden gute Ergebnisse erzielt. Zum Ausdruck brachte dieses die Verleihung der Meisterschützenabzeichen an folgende Personen:

Pistole: Andra Seliger (SV Wetschen), Philipp Scharrelmann (SSV Dümmer, Andreas Pohl (SV Rehden).

Schüler: Philipp Schmitz (SV Wetschen), Leon Heidom, Bjarne Lohmeier (beide SV Kirchdorf).

Gewehr: Günter Würdemann, Gisela Pick, Erich Rempe (alle SV Wetschen), Horst Brinkmann, Peter Ehlers, Jürgen Harzmeier (alle SV Diepholz von 1953), Peter Brandt (SV Wohlstreck), Franz Veitz, Karl-Heinz Brandt, Johann Knacke,

Hermann Winkelmann-Bunte, Uwe Bergmann (alle SV Drebber von 1900, Uwe Luzniack, Klaus Eickhoff (beide SSV Dümmer), Karin Husmann, Henrik Torvinen, Jürgen Lautenbacher (alle SV Sulingen von 1848), Helmut Riedemann, Heiner Freer, Rosemarie Wowries, Sabine Prochazka (alle SV Blockwinkel), Harald Backer, Edmar Beier (beide SK Diepholz).

Jugend/Bogen: Eike Richter (Bogensport Diepholz). Jugend: Franziska Niemeyer (SV Kirchdorf), Alicia Schur (SV Dörriehoh). Bogen: Ralf Bachmann (SSV Dümmer), Tobias Möhlenbrock, Helga Twietmeyer (beide SV Schwaförden). • mw